
敬啓者: 
 

支持廣深港高鐵(一地兩檢)條例草案 

 
 本人來信支持廣深高鐵《一地兩檢》條例，理由相當簡單，隨著全球化的發

展，中國的高速發展，中國的一帶一路大戰略的實施，香港需要捉緊發展的機遇，

高鐵是必不可少的。 
 而作為香港發展的基石之一，高鐵的建設帶來的是將來的機遇，要發達，先

建路，這是自古以來的經驗，只有緊密的交通聯繫，才可以确保香港在未來的發

展中不會被邊緣化，才是讓香港的未來一代擁有挑戰未來和把握未來的機會。 
 而高鐵所帶來的是便利的交通，而缺少《一地兩檢》的高鐵等同於放弃高鐵，

讓高鐵表現劣於普通鐵路，那麼高鐵的存在還有什麼意義呢？所以我支持廣深高

鐵《一地兩檢》條例，希望這個條例盡快通過，讓香港市民盡快享受高鐵帶來的

便利。 
現在社會的反對意見，簡單來說就是為了反對而反對，不顧社會的未來，不

顧已經投入的千億資金，只為政客自己登報、曝光，增加個人的選舉熱度，而不

是為香港市民謀福利，在此，我要說一聲，反對高鐵《一地兩檢》的所謂尊貴議

員們，我是決不會投票給你們的，也呼籲香港的市民，普羅大眾們，認清這批不

顧香港未來，把香港推入水深火熱的政客們，請大家在未來的日子裏，堅決不要

投票給這些只撈票，不理香港死活的政棍。 
 最後，深切的希望這個條例盡快通過，讓香港盡快趕上發展的大潮流，讓香

港的年輕一代，讓我們的下一代多一些發展的空間，在此頓首再三。 
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